

Kinder besuchten Feuerwehr

Mädchen und Jungen durften Helme anziehen und Wagen inspizieren

STEINEBACH. Die Feuerwehr in Steinebach besuchten 36 Jungen und Mädchen des örtlichen Kindergartens und durften dabei auch den Rettungswagen der DRK-Bereitschaft Elkenroth inspizieren. Organisiert hatte die Aktion der Elternbeirat. Zunächst gab es eine Führung durchs Feuerwehrhaus, wo Wehrführer Thomas Theis und die Feuerwehrkameraden Tobias Beichler, Björn Jestrimsky und Michael Kreuels die Aufgaben

der Feuerwehr erläuterten sowie Fuhrpark und Gerätschaften erklärten. Von der DRK-Bereitschaft Elkenroth waren auch Joachim Hüsch und Stephan Rosenthal gekommen, um den Kleinen Einblick in den Rettungswagen und Erläuterungen zu ihrer Arbeit zu geben. Da ließen sich die Kinder gern „verarzten“, und mit alten Feuerwehrhelmen ausgestattet, durften sie auch noch Rundfahrten mit dem Feuerwehrauto ma-

chen. Nach diesem Erlebnis bot der Förderverein des Kindergartens zur Stärkung Siedewürstchen an. Schon am Mittwoch erwartet die Kleinen ein neues Erlebnis: Sie werden eine Bäckerei in Gebhardshain besuchen und dürfen dort auch backen. Ein Projekt „Wald“ mit Revierleiter Ralf Hoß, der wie Melanie Roth und Bianca Mauer ebenfalls zum neuen Elternbeirat zählt, soll im Mai/Juni im Forstrevier Gebhardshain starten. (est)



Die Floriansjünger aus Steinebach erhielten nun tatkräftige Unterstützung: 36 Kindergartenkinder kamen zu Besuch. ■ Foto: Eva-Maria Stettner